

ILUSIÓN EN JUEGO

El Puebla recibe a los Tigres esta noche en el Estadio Cuauhtémoc en busca de sumar tres puntos que lo acerquen a la liguilla.

ESPECIAL



GOSSI LLEGARÁ DOCUMENTAL DE JENNI RIVERA

La producción tendrá imágenes inéditas de los últimos momentos de vida de la cantante, bajo la dirección y producción de Emilio Estefan



COURTESY

www.elsoldepuebla.com.mx



El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | VIERNES 26 DE ABRIL DE 2019 | AÑO LXXIV | NO. 25,523 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL



LOCAL PROMETE OBRAS JIMÉNEZ MERINO

El candidato del PRI aseguró que es posible hacer más que gobiernos anteriores con el presupuesto actual. **Pág. 5A**



LOCAL CÁRDENAS SE PONE BRAVO

El candidato de PAN-PRD-MC no aclaró sobre el apoyo del gobierno de Jalisco y cuestionó los dineros de Barbosa. **Pág. 4A**

QUE DAN CLASES Y REALIZAN TRABAJOS GREMIALES SIN COBRO

Justifica SNTE a sus docentes sindicales

KAREN MEZA

En la plataforma de transparencia no se puede constatar quienes reciben pago desde el sindicato.

Los dirigentes de las secciones 23 y 51 del SNTE, Alejandro Ariza Alonzo además de Jaime García Roque defendieron a los integrantes de su comité pues declararon que no reciben doble sueldo, ya que argumentan que están contratados por la Secretaría de Educación Pública (SEP) como docentes de "contra turno", que les permite ejercer medio tiempo sus labores de maestros y el resto en la representación gremial, a pesar de que varios de ellos tienen plazas foráneas.

Por separado, comentaron que no están violando la vigente Reforma Educativa porque ninguno de los que aparecen en la plataforma de nómina del gobierno federal "cobra como comisionado" en el sindicato. No obstante, esto no se puede constatar porque en la plataforma de transparencia no son públicos los salarios.

Ambos comentaron que pidieron licencia como docentes y que reciben un salario del SNTE. **Pág. 10A**



TILIO DE SAN MARTÍN

Cobra líder del Panal en SEP \$51 mil mensuales

Pág. 10A

Alcantarillas como bodegas

Trabajadores de Agua de Puebla realizaron limpieza de ocho alcantarillas en la Avenida Juárez, entre la 19 y la 21 Poniente que eran utilizadas por los llamados viene viene para guardar huacales, cajas de cartón o garrafones con los que apartaban los lugares de la vía pública para el estacionamiento de automóviles.

Adeudan 7 municipios 372.1 mdp en PPS

BERENICE MARTÍNEZ

En Puebla, siete municipios adeudan 372.1 millones de pesos por inversiones realizadas bajo el esquema de Proyectos de Prestación de Servicios (PPS), según la consultora Aregional que colocó a la entidad como la segunda con el mayor número de obras con esta característica igual que el Estado de México.

El reporte publicado el 24 de abril señala que el estado de Puebla ocupa el segundo lugar nacional en deuda por la realización de siete proyectos en igual número de municipios. **Pág. 2A**



El Senador con licencia Alejandro Armenta y el candidato a gobernador Luis Miguel Barbosa en conferencia de prensa. **FERRIS GUZMÁN**

Unen equipos Barbosa y Armenta tras dos meses de choque

VICTOR HUGO JUÁREZ

Después de dos meses de guerra al interior de Morena, el senador Alejandro Armenta Mier y el candidato de ese partido a la gubernatura, Luis Miguel Barbosa Huerta, consumaron la reconciliación con la unificación de ambos grupos para trabajar de forma coordinada en lo que resta de la campaña.

En rueda de prensa conjunta, Armenta Mier y Barbosa Huerta reconocieron el papel que jugó el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Montreal Ávila, para tener un primer acercamiento el pasado lunes y que se trabajó en el retiro de los juicios que había presentado el senador ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Fe-

deración (TEPJF) contra el candidato. Barbosa Huerta aclaró que no hubo negociación de cargos públicos en este proceso de reconciliación, con el argumento de que no es momento de abordar esos temas que tendrán que dialogarse después.

"No medió para llegar a estos acuerdos, ningún asunto relacionado con cargos públicos, relacionado con reparto en porcentajes de gobierno porque asumimos que este no es el momento para hablar de esos temas, ya será en otras".

Por su parte, Armenta Mier anunció que se integrará a la campaña en la operación y afirmó que lo hará sin simulaciones, a pesar de que informó que el lunes regresará al Senado. **Pág. 4A**



LOCAL PUEBLA CUARTO LUGAR EN FEMINICIDIOS

En marzo, la entidad escaló de la posición siete a la cuatro con 15 casos registrados, revelan datos del Sistema Nacional de Seguridad. **Pág. 10A**



7 1503006 1093357